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串木野中学校学力向上対策【生徒・保護者編】

校長 森 本 信 一

５月某日の昼休みに，串中生の学習への取組状況について，生徒会学習部 部長と

副部長に，話を聞く時間を設定してもらいました。

生徒会学習部では，落ち着いた環境の中で授業が行われ，学力の向上を図るために，月ごと

の目標を以下のように設定しています。

５月 宅習帳「継続」にしっかり取り組もう

２分前着席・チャイム黙想を徹底させよう

６月 計画的に復習してテストを受けよう

７月 １学期を振り返ろう

９月 １学期の反省点を２学期に生かそう

10月 置き勉をなくそう

これらの目標を達成させるための具体策について，考えやアイデアを聞くことができました。

詳しい内容についてここでは触れませんが，これまでの経験やアンケート調査による実態等を

ふまえて「掲げた目標を達成するために，自分たちは何をすべきなのか」ということに関して

真剣に考えているということが，話をする２人の様子からわかりました。自分の与えられた役

割に対する自覚と責任感がひしひしと伝わり，とても頼もしく感じられました。と同時に，こ

ういった生徒の思いに我々教師はいかに応えていくのか，身が引き締まる思いがしました。

話は変わります。４月の末のことです。朝の挨拶運動を始める前に，生徒玄関の落ち葉が気

になったので，掃き集めながら登校してきた生徒といつも通りに「おはようございます。」と挨

拶を交わしていました。そんな中，ある一人の男子生徒から「おはようございます。ありがと

うございます。」と声をかけられました。感謝の気持ちをごく自然に表していたように感じまし

た。授業の終わりに発せられる「ありがとうございました。」とはひと味違った「ありがとう」

の言葉に，自分の行動が誰かに感謝されていることを実感できて，気恥ずかしいけど直接言わ

れると，やはり嬉しくなりました。

自分の役割に自覚と責任を持っている生徒，感謝の気持ちを素直に言葉にできる生徒，そん

な生徒が数多く在籍している串木野中学校に赴任できたことを，本当に嬉しく思っています。

４月30日（金）に実施しましたＰＴＡ総会は，平日昼間の開催にも関わらず，多くの保護者

の方に参加いただきました。改めて，お礼を申し上げます。承認していただいた事業計画をみ

てみますと，学校の教育活動は，保護者の方々の協力が必要不可欠だということがよく分かり

ます。私から学校経営について時間をいただき説明する中で，家庭学習の習慣化（家庭学習90

分）をお願いしたところです。また，総会後には，部活動保護者会も開催させていただきまし

た。部活動につきましても，保護者の協力は欠かせません。活動が充実したものになるために

も，顧問との連携・協力についてよろしくお願いいたします。ＰＴＡ活動や部活動等におきま

して，不明な点等ありましたら遠慮なくお問い合わせください。



５月
11日(火) 生徒総会（５・６校時）
17日(月) ３年実力テスト（～18日）
19日(水) 地区中学校陸上競技大会（伊集院）
21日(金) 英語検定（１次）
24日(月) 地域ＰＴＡ（～25日）
27日(木) 全国学力･学習状況調査（３年）
27日(木) 高校説明会（３年 ～28日）
６月
４日(金) 串木野高校卒業生による講演会
８日(火) 地区中学校総合体育大会（～９日）
12日(土) 土曜授業 安全教室
16日(水) 期末テスト（～18日）
22日(火) 第１回学校保健委員会

５・６月の主な行事予定

校長 森本 信一 先生 １年２組担任 先生
この度の異動で大島教育事務所から赴任し 60歳にして，はじめての地，串木野です。

て参りました。４年ぶりの学校現場，初めて ４月から５月はじめにかけて西岳に６回もト
の校長ということで，毎日，新鮮な気持ちで レイルランしました。趣味は野山を走り回る
勤務しています。花や木に囲まれた落ち着き ことです。「力」が好きです。「筋力トレーニ
のある環境の中で，明るく素直なみなさんと ング」または「重力」について興味あります。
同じ時間を過ごせることに喜びを感じていま 一番関心のあるのは，人間の「心」と「原子」
す。どうぞよろしくお願いします。 です。研究中です。よろしくお願いします。

２年３組担任 先生 １年３組副担任 先生
鹿屋市立第一鹿屋中学校からきました。 今年度，串木野中学校に赴任してきました。
歌うことが大好きです。学生時代の部活は 保健体育の です。授業や部活，学

吹奏楽，合唱，バドミントンです。７月の合 校行事など，一緒に体を動かしながら取り組
唱コンクールにむけて，みなさんの歌声を聴 みたいと思っています。どうぞよろしくお願
くことが楽しみです。 いします。
よろしくお願いします。

特別支援教育支援員 先生
２年２組・６組副担任 先生 ２年振りに串中に配属になり，嬉しく思い
国語を担当します です。 ます。昨年は，串小など４校の掛け持ち勤務

部活動は吹奏楽部です。好きな言葉は「一期 で，すっかり小学校モードに戻りました。ま
一会」です。串木野中学校で出会えた皆さん た気分新たに，スイッチを入れ換えて頑張り
との縁を大切に，これから頑張って行きたい たいと思います。どうぞよろしくお願いいた
と思います。よろしくお願いします。 します。

新しく転入された先生方の自己紹介

新型コロナウイルス感染症の感染防止のた
め，次のことを，各家庭で心がけてください。
① 発熱等の風邪症状が見られるときは，学
校を休み外出を控える。

② 発熱等の風邪症状が見られたら，毎日，
体温を測定して記録しておく。
このほか，マスクの着用，手洗いや咳エチ

ケットの徹底等，ご家庭でも生徒たちにお声
かけくださいますようお願いいたします。

お願い(全員を守るために)

保護者や青パト隊の皆様のご協力をいただ
きながら，登下校時などの生徒の交通安全を
指導しているところですが，地域の方々から，
「道路を横に並んで歩き，車が来てもよけよ
うとしない。」や「ヘルメットをかぶらないで
自転車に乗っている。」というような連絡が学
校にあります。
特に小学校プール前から住吉町交差点付近

で横に並んで下校している生徒が多く，機会
を見て生徒に指導しているところですが，な
かなか改善が見られません。ご家庭でも生徒
たちに交通事故の危険性をお話しいただけれ
ばと思います。
また，県内では令和３年３月以降，中・高

校生の交通死亡事故が２件発生しています。
自転車に関しては，「かごしま県民のための自
転車の安全で適正な利用に関する条例」に次
のように決められています。

① 自転車利用者の任意保険の加入義務
② 中学生以下の児童生徒にヘルメット
を着用させる保護者の義務

事故が起きてからでは遅いです。日頃から
の交通安全を心がけていきましょう。

交 通 安 全


